

Hilo Negro

Boletín Informativo del Sindicato Único CGT de Burgos

Nº 217 Noviembre 2015

«EN EL CERCADO DE CUALQUIER CULTURA EXISTE UNA FUNCIÓN MODESTA PERO INDISPENSABLE: CONTINUAR.»

Jornadas CGT: Autogestión, Revolución

Los días 9 y 11 de noviembre en los locales de CGT de Burgos, en C/ Calera 12.

ETIMOLÓGICAMENTE AUTOGESTIÓN significa, gestión por uno mismo. Podemos decir que la autogestión siempre ha estado presente dentro del Movimiento Obrero y que este la ha desarrollado y llevado a la práctica en los momentos más revolucionarios.

Todos los intentos que se han dado a través del tiempo han sido eso, intentos autogestionarios, pero no es la autogestión en su concepto más amplio. Para que haya autogestión real se necesita ir más allá del ámbito económico, tiene que implantarse en todos los ámbitos de la vida. (Empresa, Municipio, Cultura, Ciencia, etc.).

Es necesario que estas experiencias, aunque fracasen, vayan marcando caminos de autoorganización frente a la barbarie capitalista.

Muchas experiencias fracasaron no solo por la violencia del poder, también contribuyeron al fracaso los partidos de izquierdas cuyas élites siempre se posicionaron en contra de cualquier intento autoorganizativo que sus estructuras no pudiesen controlar. Esto lo vivimos en Burgos en plena transición cuando un grupo de trabajadores de la empresa CYFISA tomó la fábrica y la mantuvo en régimen de autogestión

durante 18 meses. Para vergüenza de todos los partidos políticos de izquierdas y del sindicalismo pactista. Que jamás entendieron como un grupo de 175 trabajadores alejados de sus estructuras pudieran desarrollar y llevar a cabo algo tan “condenable” como es romper esas estructuras en las cuales ellos se sienten tan a gusto y a veces parece que agradecidos a esos órganos de poder por dejarles gozar de unas migajas del pastel.

Por un periodo de 18 meses fuimos realmente libres. Teníamos en nuestras manos, no solo la herramienta, sino la capacidad de usarla según nuestros intereses, según nuestras necesidades, según nuestra voluntad. Todos éramos dueños de todo, con un único fin, defender nuestra dignidad y mostrar caminos de esperanza.

En los últimos cuatro años hemos visto la cara más dura del sistema capitalista. Todos aquellos avances que arrancaron con su sangre nuestros antepasados han sido cercenados. Es vergonzante que el sindicalismo en general no haya actuado y buscado formulas imaginativas para intentar impedir la liquidación de derechos sociales. En el fondo los que así actúan tienen miedo a la libertad. Les asusta, tie-

nen miedo a la barricada, a la asamblea, a perder el control y el sillón. Tienen miedo de su miedo. No puede haber autogestión si la forma organizativa no es la asamblea. En la Asamblea está el poder. En momentos de cambio, de agitación social como los que vivimos

en plena transición y en los momentos actuales y futuros que está diseñando el sistema, o recuperamos la asamblea y nos dejamos de tanto liberado o el sindicalismo como fuerza transformadora se va al carajo. En estos momentos hay que dar un cambio, replantearse estrategias, crear militantes con una visión global de la sociedad. Hay que dar alternativas de futuro, recuperar el orgullo de clase. Que el trabajador sea capaz de odiar la explotación y al explotador.

Para ampliar el valor de la autogestión y su proyección de futuro, el próximo día 9 en los locales de CGT Carlos Díaz escritor, filósofo y libertario dará



9/11
noviembre JORNADAS
AUTOGESTIÓN
REVOLUCIÓN

LUNES 9 - 19.30h CARLOS DÍAZ

VALORES DE LA AUTOGESTIÓN

MIÉRCOLES 11 - 19.30h COLECTIVO ROJAVA NO ESTÁ SOLA
PUEBLO KURDO, REVOLUCIÓN, AUTOGESTIÓN
Salón de Actos CGT C/ Calera 12

  

una charla donde abordará estos temas. Bajo el título “Valores de la Autogestión”.

Si, junto a las comunidades libres en Chiapas, existe una experiencia actual a tener en cuenta es la que se está viviendo en la zona Siria de Kovane y en el kurdistán turco. Donde, en un escenario de terrible guerra, la vida social puja por reconstruir el confederalismo democrático. El colectivo *Rojava no está sola* vienen el miércoles 11 a explicar las difíciles y enriquecedoras experiencias del pueblo kurdo. La charla “Pueblo Kurdo: revolución, autogestión” a las siete y media también en el salón de actos de la C/ Calera.



Que nos lo cuenten

Extracto de los principales acuerdos adoptados en las Plenarias de Coordinación del Sindicato.

Como ya sabéis, todos los lunes se reúne el Secretariado Permanente del Sindicato. Este es un informe de lo acordado en las últimas reuniones celebradas.

EL SECRETARIADO PERMANENTE, S.P. se reúne en la denominada Plenaria de Coordinación, que según los estatutos del Sindicato es “el órgano que coordine y desarrolle la ejecución de los acuerdos tomados por el Sindicato en sus Asambleas y Plenos”.

Su periodicidad es semanal en estos momentos los lunes, a las 19,30 h., en el local de la C/ Calera de Burgos). Está formada por las diferentes Secretarías y puede acudir como observador cualquier afiliado que lo desee. Sus acuerdos lo son “por consenso de los miembros del S.P. presentes”.

Entre otros temas, este mes de octubre se debatieron y se acordaron:

Plenaria 5 de octubre

Organizar charla dirigida las nuevas representantes sindicales: nociones básicas sobre prevención de riesgos laborales para el 6 de noviembre.

Se aprueba pagar 500 € de los costes de manteni-

miento de la carpa del 1º de Mayo de Fuentes Blancas.

Aprobación desembolso de las costas (520 €) de un proceso judicial seguido sobre abono de complementos de IT a los trabajadores del SACyL, por considerarlo de interés sindical.

Se cierran las actividades en Burgos de la semana internacional contra el TTIP del 9 al 17 de octubre.

Participación en las manifestaciones unitarias con motivo del día contra la violencia machista el 25 de noviembre. Difusión de la manifestación que sobre el mismo tema tendrá lugar en Madrid el día 7 de noviembre.

Se valoran las actividades de Poesía Ciudad Juárez y la Asamblea de afiliados de la Bureba en Briviesca.

Se delega en la Secretaría de Organización la representación del Sindicato en la próxima Plenaria Territorial.

Plenaria 19 de octubre

Se aprueba dar apoyo logístico a la marcha en bici que pasara por Burgos (20 y 21 de noviembre) procedente de Valencia y con destino a Paris (cumbre el clima).

A invitación de la Asamblea de Paradas y Precarias se acuerda participar en la jornada de movilización de las Marchas de la Dignidad el día 22 de octubre. Acto cerrado concentración en la Plaza del Cid.

Difusión de la manifestación contra la violencia machista el día 7 de noviembre en Madrid.

Se suscribe manifiesto en contra de los actos organizados por una asociación dedicada al ensalzamiento del general genocida Yagüe que tendrá lugar el próximo sábado. Valoración de la semana de acción contra el TTIP.

Se aprueba un presupuesto de 600 € para la campaña de elecciones sindicales en el Ayuntamiento de Burgos.

Recibido el informe de la Comisión Revisora de Cuentas correspondiente el 3er. Trimestre.

Plenaria 26 de octubre

Tras la valoración de la jornada de formación sobre soberanía alimentaria, consumo y agroecología, se acuerda realizar mas actividades sobre el tema (diciembre o enero).

Se aprueba editar 1000 calendarios de mesa y 700 de pared.

Valoración positiva de la asamblea de afiliados de las sección del SACyL celebrada el día 22, entendiendo la como un primer paso para normalizar la situación.

Organizar una actividad de apoyo a los encausados por participar en las movilizaciones en contra del recrecimiento del pantano de Yesa.

Adquirir 8 libros de “Horacio Prieto, mi padre” y 50 ejemplares del libro “Anarquismo en Burgos”

Bicicletada contra el fracking, el TTIP y el cambio climático

Bicicletada contra el fracking, el TTIP y el cambio climático el domingo 22 de noviembre a las 12:00. Salida Paseo de Atapuerca con mesas informativas. Finaliza en Plaza Mayor con actuaciones y pinchos.

Posibles charlas el sábado 21 por la tarde sobre estos temas.

Todo aprovechando la llegada a Burgos de la Marcha en Bici desde Valencia a la Cumbre del Clima en París y su estancia en Bur-

gos hasta el domingo 22 por la mañana organizada por la asociación ecologista AMA de Valencia.

Convocan Asamblea contra el Fracking, Ecologistas en Acción y CGT.





El sector de la limpieza en lucha

ANTE EL BLOQUEO de la negociación del Convenio Colectivo de Limpieza de Edificios y Locales de Burgos, l@s trabajador@s/as del sector, en Asamblea celebrada el pasado día 17 de octubre, decidieron el inicio de un calendario de movilizaciones, fin de formar a las patronales a que renuncien

a su pretensión de recorte de derechos: supresión de la antigüedad, aumento de jornada laboral y supresión de complementos en caso de baja. Así como aceptar una subida de los menguados salarios de un sector caracterizado por la precariedad y la contratación parcial.



Apoyo a l@s represaliad@s por luchar

EN BURGOS, AL IGUAL que en decenas de ciudades, se realizó el pasado martes 6 de octubre una concentración en solidaridad con Laura, Eva, dos de entre las miles de personas detenidas, encausadas y multadas en los últimos meses-años por defender un sistema de justicia y libertad. Laura Gómez y Eva Sánchez son dos afiliadas a la CGT de Barcelona, que el 29 de Marzo de 2012, día de Huelga General, participaron esa mañana junto a miles de personas en un gran piquete en el centro de

Barcelona y 26 las detuvieron como responsables de incendio, coacciones, delito contra las libertades de los trabajadores, desordenes públicos, manifestación ilegal y otros cargos rocambolescos. Y a la CGT como responsable civil subsidiaria. Estamos frente a una muestra más de la criminalización que el Estado y la clase política practican contra cualquier persona, colectivo u organización social que denuncie y combata la injusticia social, laboral o de cualquier tipo. Una realidad, que Burgos se

traduce en la que hay cerca de 30 personas encausadas y otras tandas multadas por su participación en las últimas

movilizaciones sindicales y sociales (huelgas, Gamonal, Plaza de Toros,...).



Jornada de formación Bioeconomía y soberanía alimentaria

DENTRO DEL CICLO de formación a representantes sindicales, el pasado día 22, en el salón de actos del Sindicato de Burgos tuvo lugar una jornada de formación y debate dirigida por Rafa del colectivo "Huerta Molinillo" de Burgos y en ella se abordó la intención de continuar

implantando una política desarrollista y productivista, que supuestamente resuelve los problemas existentes de escasez de recursos, a la vez, que se intenta hacer creer que por parte de la política se tiene una "intención buena" de dar soluciones a los graves problemas de

"alimentación y el qué hacer con los residuos". Desde CGT nos enfrentamos con este nuevo -viejo modelo de "bioeconomía y biotecnología", con el objetivo de analizarlo críticamente, a la vez que tomamos posiciones sobre conceptos esenciales para la vida de las personas

y del planeta: agroecología, soberanía alimentaria. Esta actividad ha dotado de la capacidad teórica de l@s representantes de CGT para poder trasladarla a los centros de trabajo.

Sábado 7 manifestación en Madrid contra la violencia machista

Autobuses manifestación en Madrid contra la violencia machista.

La asociación de mujeres Hypatia fleta autobuses para acudir.

El bus sale hacia Madrid a las 8 de la mañana del parking de las traseras de

Alcampo y vale 10 euros. Se pagará al subir a él...



AGENDA

los lunes

18:30 h REUNIÓN
GRUPO ACCIÓN SINDICAL

19:30 h REUNIÓN
SECRETARIADO PERMANENTE
Sala Solidaridad Obrera
C/ Calera 12

los miércoles

11:00 h REUNIÓN
COORDINADORA DE PARADXS
DE CGT
Sala Solidaridad Obrera
C/ Calera 12

los jueves

Cada dos jueves 18:00 h
5 Y 19 DE NOVIEMBRE
REUNIÓN DE INDUSTRIA
C/ Calera 12

noviembre

6

Viernes

TEATRO: TRAVESÍAS DE ALTO RIESGO
A BORDO DEL TTIP"
19:30 horas
CSR de Gamonal

7

Sábado

AUTOBUSES MANIFESTACIÓN EN
MADRID CONTRA LA VIOLENCIA
MACHISTA
8:00 h Parking de Alcampo

9

Lunes

JORNADAS AUTOGESTIÓN REVOLUCIÓN
Valores de la Autogestión, Carlos Díaz
19:30 h oras
Salón de Actos de CGT C/ Calera 12

11

Miércoles

JORNADAS AUTOGESTIÓN REVOLUCIÓN
Pueblo kurdo, revolución, autogestión
Colectivo Rojava no está sola
19:30 h Salón de Actos CGT C/ Calera 12

19

Jueves

PLENO DEL SINDICATO
10:00 horas
Salón de Actos de CGT C/ Calera 12

21

Sábado

RECIBIMIENTO A LA MARCHA EN BICI
PROCEDENTE DE VALENCIA Y CON
DESTINO A PARIS
(CUMBRE DEL CLIMA)

25

Martes

MANIFESTACIONES UNITARIAS
CON MOTIVO DEL DÍA CONTRA LA
VIOLENCIA MACHISTA
Burgos, Aranda y Miranda.

29

Domingo

JORNADA DE SENDERISMO BURGOS
"EL CAÑON DEL URBEL"
Información e inscripción en el local
de CGT en C/ Calera 12

AGENDA ACTUALIZADA PERMANENTEMENTE EN: CGTBURGOS.ORG

PUBLICACIÓN PERIÓDICA

Calificación postal, registro Bu. 1392 de 14/02/97



Hilo Negro

Boletín Informativo
del Sindicato Único CGT de Burgos

C/ CALERA, 12

09002 BURGOS

DEPÓSITO LEGAL: BU/49/1996